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“SOZINHOS VAMOS MAIS RÁPIDOS, MAS 
JUNTOS, CHEGAMOS MAIS LONGE”. 

Maria Lúcia Dejavite
Presidente da APEA/SP

Angela Benedita da Silva Faria
Ayako Ishii
Carlos Afonso Palomero
Celia Maria Hernandes Lopes Silva
Ednalva Vieira de Santana
Elizeu Modolo

Venham conhecer a sede da Associação e nossa equipe.
Sua participação é muito importante.

Boas vindas aos colegas que estão chegando!
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Eloe Carolina Zuchetto Krumenaver
Emilia Tiemi Isshiki Kanashiro
Getulio Shighekatsu Yashida
José Fernando Bizin
Marco Aurelio Apolinario Borges
Maria Aparecida do Nascimento

Olavo Medeiros
Paulo Eizo Iwama
Paulo França Pinto Carvalho
Rosana Aparecida de Almeida Oliveira
Stella Apparecida Fragoso Casal
Wanderley Freddi

No início de setembro, os novos 
dirigentes da FUNCEF definiram 
os eixos que norteariam as pró-

ximas ações da Fundação: austeridade, 
equilíbrio e transparência. Logo, foi ana-
lisado o relatório de auditoria, realizada 
uma reunião entre diretores e entidades 
representantes dos participantes entre 
outras atividades.

Acionamos o comando de alerta e 
continuamos a acompanhar constante-
mente todas as deliberações da diretoria, 
bem como os noticiários que envolvem a 
Fundação, como os desdobramentos da 
Operação Greenfield.

No que tange o quesito transparên-
cia, a FUNCEF tem assumido uma pos-
tura plausível e satisfatória, com a atua-
lização constante de informações “sem 
dourar a pílula” sobre suas ações em 
seus canais de comunicação, que vimos 
acompanhando dia a dia, implementa-
do uma política de transparência e apre-
sentado balanços periódicos. Quanto 
ao rigor, foram revisados os processos 
de governança, firmado um pacto con-
tra a corrupção, realizadas auditorias 
internas preventivas e redefinidas as po-
líticas de investimentos mais sustentáveis. 
Podemos também observar os esforços 
concentrados para se alcançar o tão 
almejado equilíbrio, que embora ainda 
pareça distante, acreditamos já enxergar 
uma luz no fim do túnel: foram definidas 
novas estratégias para revisão de ativos 
e recuperação das FIPs. 

O que podemos notar até aqui é que 
parte da sangria já foi estancada, com a 
revisão de contratos, reduzindo despesas 
administrativas, mas ainda será preciso 

cortar na própria carne, como o plano de 
equacionamento que prevê mais aportes 
advindos de nossos proventos.

Demos a largada e os primeiros pas-
sos, mas permaneceremos avançando vi-
gilantes, monitorando cada passo, aber-
tos a novos debates, mantendo nossos 
associados informados. Para tanto, neste 
ano em que a FUNCEF completa quatro 
décadas de fundação, iniciamos, em 26 
de janeiro, um ciclo de palestras com os 
Diretores Eleitos, na Capital e Represen-
tações, pois sabemos que ainda há um 
longínquo caminho a percorrer para al-
cançarmos o ponto de chegada. A cada 
momento surge algo novo. Agora, esta-
mos aguardando a decisão da PREVIC 
em relação à manutenção da paridade. 

Vamos juntos pavimentar o caminho 
para construirmos um futuro em comum 
e chegarmos lá!

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
A Presidente da Associação Paulista dos Economiários Aposentados-APEA/SP, CNPJ: 55.490.569/0001-74, no 

uso das atribuições que lhe confere o Estatuto da APEA/SP, Artigo 9º, item II, Artigos 10 e 11, item l combinado com 
o artigo 24, item III, CONVOCA os associados quites com as obrigações sociais, para a ASSEMBLEIA GERAL ORDI-
NÁRIA, a ser realizada no dia 13/03/2017 (segunda-feira) às 14h00 em primeira chamada com a presença de, no 
mínimo, 1/5 (um quinto) de associados ou, às 14h30 em segunda chamada, com qualquer número de associados 
presentes, à Praça da Republica, 468 – 6º andar, nesta Capital – Estado de São Paulo/SP, nos termos do Estatuto em 
vigor, com a seguinte ORDEM DO DIA:

- Apreciar o relatório das atividades da APEA/SP, prestação de contas e balanço do exercício de 2016.

São Paulo, 17 fevereiro de 2017

Maria Lúcia Cavalcante Dejavite
Presidente da APEA/SP
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LIMINAR SUSPENDE REAJUSTES 
DO SAÚDE CAIXA

Justiça do Trabalho anulou modificações introduzidas na forma de 
custeio e contribuição do plano a todos os beneficiários

Os reajustamentos dos percentu-
ais de mensalidades e copar-
ticipações dos titulares e de-

pendentes do Saúde CAIXA, expressas 
no Comunicado Interno 001/17, de 20 
de janeiro, foram vetados em tutela de 
urgência antecipada no último dia 31. 

O Juiz do Trabalho Substituto, 
Renato Vieira de Faria, do Tribunal 
Regional do Trabalho da 10ª Região 
de Brasília julgou as cobranças dos 
valores acrescidos como indevidos 
por configurar descumprimento do 
Acordo Coletivo 2016/2018 e pre-

juízos aos empregados, aposenta-
dos, pensionistas e dependentes do 
plano de assistência à saúde.  

A ação foi ajuizada por entida-
des representativas de emprega-
dos, aposentados e pensionistas da 
CAIXA.  

E o acordo coletivo?

A FENACEF se posicionou con-
trária ao Comunicado da CAIXA: 
“Chama-nos a atenção por ser 
implementado quando o Saúde 
CAIXA é superavitário, ano a ano! 
As representações do Conselho de 
Usuários, GT Saúde, CEE/CAIXA, 

das entidades representativas dos 
segmentos dos ativos e dos apo-
sentados da CAIXA não foram ou-
vidas nem puderam participar de 
discussões que pudessem encontrar 
caminhos diferentes dessa infeliz 
decisão que nos massacra ainda 

mais, já sobrecarregado com os 
famigerados equacionamentos da 
FUNCEF! A FENACEF é absoluta-
mente contrária a esta atitude uni-
lateral e arbitrária e buscará todos 
os meios que possam revogar estas 
medidas”.

Tipo de contribuição Atual Valores a partir de 1º/2/2017

Mensalidade de aposentados 
e beneficiários de pensão

2% sobre a 
remuneração base 

3,46% sobre a 
remuneração base

Mantidos os valores

30% das despesas 
assistenciais

R$ 4.209,05

R$ 110,00 para cada 
dependente indireto

20% das despesas 
assistenciais 

R$ 2.400,00

Mensalidade do titular 
por dependente indireto

Percentual de coparticipação

Limite de coparticipação anual 
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VALE ANUNCIA NOVO ACORDO DE ACIONISTAS
FUNCEF participa via Litel Participações

Importante ativo para FUNCEF
A Vale é um ativo importante para a 

carteira dos Planos da FUNCEF, sendo 
responsável, na última década, por su-
perávits que ocasionaram a distribui-
ção de benefícios vitalícios aos parti-
cipantes. A FUNCEF detém 12,8% de 
ações ordinárias da Litel, que, por sua 
vez, possuía 58% de participação na 
Valepar. Com o novo Acordo e con-
sequente extinção da Valepar, a Litel 
passará a ter 21% das ações ordiná-
rias (ON) da Vale. Como resultado, a 
Litel passará a ter maior liquidez, uma 
vez que, no mínimo, 50% das ações 
ON poderão ser negociadas na Bolsa, 
após o prazo de seis meses da celebra-
ção do novo Acordo. A Litel, através 
deste novo Acordo, passará a partici-
par diretamente da Vale.

Outros méritos da Operação são 
a maior estabilidade e segurança da 
Companhia, maior acesso ao mer-
cado de capitais e diversificação da 
base acionária, com controle diluído.

Etapas do acordo
A Operação Societária seguirá três 

etapas. De acordo com a Vale, a eficá-

cia de cada uma é condicionada à exi-
tosa realização das demais. São elas:

- Conversão de ações PN Classe A 
em ON. Ou seja, todos os acionistas da 
Vale poderão converter suas ações em 
ordinárias. Os valores serão definidos 
seguindo uma relação de conversão;

- Alteração do estatuto social da 
Companhia, em linha como as regras 
do segmento de Novo Mercado da 
BM&FBovespa;

- Incorporação da Valepar pela Vale.

Incorporação da Valepar
A Vale irá incorporar a Valepar, 

empresa veículo que reúne as parti-
cipações de Litel, Mitsui, Bradespar, 
BNDESpar e Eletron. Essa incorpora-
ção resultará em incremento de parti-
cipação dos atuais acionistas contro-
ladores, mediante um diferencial de 
10% na precificação das ações que a 
Valepar detém, além de permitir que 
participem diretamente da Vale. Du-
rante o período de duração do novo 
Acordo e Acionistas, de três anos, os 
sócios manterão influência relevan-
te sobre a Companhia. O objetivo é 
conferir estabilidade para a Vale no 

período de transição para um novo 
modelo de governança de contro-
le difuso (“True Corporation”), o que 
contribuirá para a perenidade e cres-
cimento da Companhia.

Governança corporativa
A alteração do estatuto social, ade-

quado às regras do Novo Mercado, 
elevará a companhia ao grupo das 
empresas com o mais alto padrão de 
governança corporativa. Além disto, a 
obrigatoriedade de que conselheiros 
independentes ocupem 20% das ca-
deiras do Conselho de Administração 
trará maior alinhamento entre acio-
nistas e administradores da empre-
sa. O novo estatuto social terá como 
objetivo de levar a Vale para o Novo 
Mercado da BM&FBovespa, grupo 
das empresas que se encontram no 
mais avançado nível de governança 
corporativa.

A previsão é de que estas eta-
pas estejam concluídas em agosto 
de 2017. Ao final, o objetivo é que 
a Vale seja enquadrada em “True 
Corporation”, empresa sem controle 
definido.

A Vale anunciou no dia 20 de fe-
vereiro um novo Acordo de 
Acionistas. Com a mudança, 

os acionistas da Valepar passam a ser 

acionistas diretos da Vale. O Acordo irá 
vigorar por três anos, até novembro de 
2020. A FUNCEF, que participa via Litel 
Participações, avalia que o chamado 

“Acordo Vale” propicia uma evolução 
da estrutura acionária da empresa, for-
talecendo a governança corporativa e 
garantindo maior liquidez.

Fonte: FUNCEF

Estrutura Acionária Resultante
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APEA/SP PROMOVE CICLO DE PALESTRAS 
COM A DIRETORIA DA FUNCEF 

Associados e Representantes da Fundação discutiram ações tomadas, 
atual conjuntura e próximos desafios da Instituição

Mais de 150 Economiários da CAI-
XA, aposentados em sua grande maio-
ria, lotaram o Auditório Paulo Freire, na 
GIPES/SP, para assistir à primeira ex-
posição, mesmo com muita chuva. O 
Diretor de Administração da Fundação, 
Augusto Miranda, apresentou o balan-
ço geral de ações dos representantes 
eleitos referente aos últimos quatro me-
ses de 2016. 

Um dos pontos amplamente discu-
tido foi o questionamento da Previc so-
bre a paridade entre Participantes, As-
sistidos e Patrocinadora nos aportes do 
Plano de Equacionamento dos Planos 
REG/Replan Saldado e Não Saldado 
referente ao deficit atuarial do exercício 
2015. A Presidente da APEA/SP e Vice-
-Presidente da FENACEF, Maria Lúcia 

de Matos Zigmantas, acompanhou o 
evento, parabenizou a iniciativa da As-
sociação e a disposição dos Diretores 
da Fundação a dialogar com os Apo-
sentados. Para ele, embora as notícias 
ainda não sejam positivas como es-
peradas, ao menos se tem a verdade. 
No aspecto da Previc, declarou que a 
ANEAC é favorável aos Aposentados e 
discorda da diferença de contribuição 
no equacionamento entre o pessoal 
da ativa: “Não faz sentido. Sempre 
contribuímos igual, logo, nos momen-
tos de dificuldades, temos de saldar 
igual. Precisamos conversar na Previc, 
que me parece ser o ponto onde há 
dúvidas, para esclarecer melhor. Se 
não houver receptividade ao pleito, 
resta-nos a justiça”, pontuou. 

10 medidas de combate à corrupção 

Balanço geral

Augusto apresentou 10 medidas de combate à corrupção na Fundação e as 
principais ações, numa analogia à campanha lançada pelo Ministério Público 
Federal em 2015.  

1) Apurar e difundir as causas dos déficits; 
2) Acionar os órgãos responsáveis visando à recuperação de perdas; 
3) Rejeitar investimentos de alto risco; 
4) Implementar políticas de investimentos mais seguras;
5) Apurar valor correto dos investimentos;
6) Revisar transações com partes relacionadas;
7) Incrementar a transparência;
8) Criar o FIDEF: legislação mais protetiva;
9) Qualificar governança;
10) Reduzir taxas e despesas administrativas.

Dejavite, enfatizou que as circunstân-
cias exigem “monitoramento constante 
e união dos beneficiários da Fundação 
para que mais esse ônus não lhes seja 
imputado”. Maria Lúcia também comu-
nicou que a Federação, fundamentada 
na diretriz da transparência, requisitou 
à Instituição o parecer emitido pela Su-
perintendência Nacional de Previdência 
Complementar, onde constam as exi-
gências do órgão no Plano de Equa-
cionamento, a fim de promover ações 
pontuais e assertivas e, ainda, submetê-
-lo à análise de consultoria jurídica, em 
caso de nova recusa nas negociações 
entre FUNCEF e CAIXA.  

O Diretor Presidente da Associação 
Nacional dos Engenheiros e Arquitetos 
da CAIXA (ANEAC), Luiz Guilherme 

A APEA/SP promoveu um circuito de 
apresentações aos Associados com 
os Dirigentes da FUNCEF. Os par-

ticipantes da Fundação debateram ações 
tomadas no último quadrimestre, avanços, 
prioridades e perspectivas para 2017. As 

reuniões foram iniciadas em 26 de janeiro, 
na capital, e ocorrerão até 9 de março pe-
las Representações da Associação.
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Avanços e próximos desafios

O Diretor apontou novas perspec-
tivas. Entre elas, o aumento da ren-
tabilidade de R$ 5,1 bi, redução do 
deficit em R$ 4 bi (-31%) e das taxas 
de custeio gerando uma economia de 
R$ 13 mi até novembro de 2016 e 
da meta atuarial para 4,5% até 2028, 
além de desinvestimentos como Vale, 
Odebrecht Utilities e Norte Energia. 

Em entrevista ao APEA/SP em No-
tícias, Augusto declarou que alguns 
avanços na FUNCEF já podem ser 
observados: “A questão reputacional 
avançou. Além da mudança direti-
va que a Fundação adotou, no sen-

Mensagem especial aos Aposentados

Posição – origens e desafios

Dois dias após o Dia do Aposen-
tado, celebrado em 24 de janeiro, 
o Dirigente deixou uma reflexão aos 
Participantes da FUNCEF: “Esperan-
ça é a palavra-chave. Os Aposenta-
dos tiveram momentos atribulados 
pelo cenário que a Fundação viven-
cia. Neste ano em que a Instituição 
celebra 40 anos de existência, é 
fundamental que seus Participantes 
e Aposentados tenham esperança. 
Nós somos os responsáveis por re-

série de medidas envolvendo inves-
timentos em debate na Fundação e 
que, se tiver um desfecho planeja-
do, tornarão muito mais provável 
que recuperemos o reequilíbrio do 
ano ainda em 2017. O reequilíbrio 
histórico levará alguns anos para ser 
recuperado. Ainda, efetivaremos a 
política de transparência, uma ca-
deia de medidas operacionais, que 
será um salto qualitativo no acesso 
às informações e uma nova refe-
rência no sistema de Previdência no 
Brasil. Estamos aderindo compro-
missos públicos de integridade, de 
prevenção à corrupção, de atuação 
diligente na gestão de investimentos 
que reforçam essa postura de auste-
ridade que todo gestor deve ter. E, 
por último, apostamos muito na nos-
sa inovação tecnológica que trará 
seus principais frutos a partir desse 
ano, para termos um processo de re-
dução mais substancial na nossa es-
trutura e rotinas operacionais, e con-
sequentemente, mais economia”. 

construir essa convicção 
de que a FUNCEF conti-
nuará a existir pelos pró-
ximos 40, 80, 120 anos. 
Com esse trabalho, dedi-
cação e convicção que vi-
mos atuando diariamente, 
reconstituiremos e recon-
quistaremos a esperança 
e credibilidade que foram 
tão arranhadas nos últi-
mos anos”.

No dia seguin-
te à primeira ex-
posição, cerca de 
70 Associados da 
APEA/SP acompa-
nharam na Regio-
nal de Araçatuba, 
Bauru e Marília, 
a apresentação 
do Diretor de 
Investimentos da 

Fundação, Délvio Joaquim Lopes 
Brito, sobre a evolução do deficit 
(resultados acumulados nos últimos 
dez anos) e suas principais causas 
(fatores conjunturais, estruturais, 
referentes à gestão e fiscalização, 
política de investimentos e conten-
cioso judicial) além do plano de 
equacionamento do REG Replan 
Saldado e Não Saldado relativo a 
2015.

tido de firmar um compromisso claro 
baseado nos eixos de transparência, 
austeridade e equilíbrio, que concede 
a sinalização necessária a seus Partici-
pantes - esperada por eles também - 
nos últimos meses, tomamos medidas 
que seguem nessa direção, de nature-
za política, administrativa e institucio-
nal, algumas já divulgadas no site da 
Instituição que, no meu entendimento, 
confirmarão esse discurso. Na medida 
em que os resultados surgirem, tenho 
esperança de que 2017 será um ano 
em que conseguiremos finalmente en-
cerrar esse ciclo de resultados nega-

tivos sucessivos na história 
da FUNCEF.Traremos mais 
convicção e esperança jun-
to aos participantes”. 

Sobre os principais de-
safios e prioridade para 
2017, Augusto declarou: 
“Prioridade zero é buscar 
o reequilíbrio nos núme-
ros da Fundação o mais 
rápido possível. É uma 
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Retomada do controle e primeiros resultados

Também foram apresentadas as 
ações que estão em processo de im-
plementação para a retomada do con-
trole e aquelas que serão implantadas 
em breve. Em curso, Délvio citou o re-
exame dos investimentos realizados, 
mais rigor nas futuras aplicações e re-
dução da taxa de juros atuarial, que 
já refletiu positivamente nas reservas 
de cada plano. No REG/Replan Não 
Saldado, por exemplo, houve varia-

ção de 1,35% (R$ 79.696.136,81) 
e o Saldado obteve uma variação de 
1,34% (R$ 662.173.079,10). 

Colocadas em prática, estão:
• Ação de regresso contra pesso-

as e empresas que tenham atuado de 
forma irregular e, logo, motivado pre-
juízos à FUNCEF; 

• Resolução do passivo contingen-
cial de responsabilidade da Patroci-
nadora e atuação no legislativo. 

No resultado consolidado dos in-
vestimentos, está prevista uma ren-
tabilidade de 9,15% até dezembro 
de 2016 com uma meta atuarial de 
11,36%. Encerramento de contratos 
com escritórios jurídicos e diminui-
ção de 20% nas novas contratações, 
levaram a uma redução de custos 
nas despesas administrativas com 
uma economia acumulada de R$ 24 
milhões. 

Araçatuba, Bauru, Marília - 27/01
Délvio Joaquim Lopes Brito 

Taubaté - 07/02
José da Silva Estevez

Campinas - 23/02
Augusto Miranda

Santos - 03/02
José da Silva Estevez

Ribeirão Preto - 09/02
Délvio Joaquim Lopes Brito

Presidente Prudente - 13/02
Augusto Miranda

Veja as demais palestras realizadas nas Representações no Interior e Litoral

NEY ALVES RIBEIRO
LANÇA SUA BIOGRAFIA
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APEA/SP EMPOSSA
NOVA CONSELHEIRA

Agências de Pinhal e Mogi Guaçu, 
Jurídico Estadual e FCVS (Fundo de 
Compensação de Variações Salariais) 
da área de Habitação. É natural de 
Espírito Santo do Pinhal (SP), tem 65 
anos, dois filhos e dois netos.

Manifestamos também nossos 
agradecimentos pelo exímio trabalho 
prestado por Kazuko Baba, junto ao 
Conselho Fiscal , contribuindo expres-
sivamente com o desenvolvimento da 
Associação.

CHAPA 2 É ELEITA PARA CONSELHO DE USUÁRIOS DO SAÚDE CAIXA

A Chapa 2 - Movimento pela Saúde venceu 
as eleições para o Conselho de Usuários do 
Saúde CAIXA, com 7.569 votos. Os candi-

datos da chapa eleita defenderam um plano de as-
sistência à saúde “com mais participação, transpa-
rência e humanização”.

AGRADECIMENTO ESPECIAL

Nosso ilustre Conselheiro, Antônio 
Aparecido Bronze, encerrou seu 
mandato no mês de fevereiro, 

após meses dedicados a cooperar com 
os avanços da APEA, pois se mudará de 
Estado. 

Bronze ingressou na CAIXA em 1976. 
Foi Escriturário, Gerente de Agência e 
Geral. Associou-se em 2009, quando 
se aposentou. Fez parte da Diretoria 

Executiva da AGECEF/Campinas e da 
FENAG, por três mandatos em cada En-
tidade. 

Aproveitamos o ensejo para manifes-
tar nossa admiração e gratidão pelo fe-
cundo trabalho realizado em nossa Enti-
dade, que tanto a engrandeceu e nos faz 
nos orgulhar ainda mais em fazer parte.

 Desejamos ao Caro Amigo uma 
nova e extensa jornada ainda mais pro-

Em 22/02 a APEA/SP homenageou os 
aniversariantes do mês. O lançamen-
to da Autobiografia do nosso conse-

lheiro Ney Alves Ribeiro “Passeio pelo tem-
po: uma aventura que deu certo” laureou 
a data. Com leitura agradável, o autor 
nos trouxe experiências que vão desde os 
momentos de entusiasmo até situações 
que nos colocam diante de difíceis esco-
lhas. Sempre destemido, não é a toa que 
Ney consolidou uma admirável trajetória 
dentro da CAIXA e ainda constituiu uma 
linda família. Ney manifestou sua gratidão 
pelo carinho de todos. Enfatizou o amor 
pela sua família e o eterno respeito que 
terá pela instituição CAIXA e seus colegas, 
Foram momentos de grandes emoções! 
Parabéns, querido Ney!

NEY ALVES RIBEIRO
LANÇA SUA BIOGRAFIA

Onobre Representante de Sorocaba, Adilson Contrera, também encerrou seu man-
dato, por motivos de saúde, tendo contribuído efetivamente com o desenvolvi-
mento da APEA. Assume a Representação interinamente, a Colega Margarida 

Aparecida da Silva Yo. Expressamos nossa estima e apreço pelos serviços prestados à 
Associação, que tanto acrescentou ao seu desenvolvimento e nos honra ser membro. 
Almejamos que o grande companheiro continue a trilhar uma trajetória bem sucedida. 

MUITO OBRIGADO, ADILSON CONTRERA

lífera e proveitosa. 
Sentimos profundo 
orgulho por con-
tar com compa-
nheiro de luta tão 
motivado e proa-
tivo. 

Boa sorte, no-
bre parceiro, neste 
novo ciclo.

A Diretoria Executiva da APEA/SP 
empossou a Associada Sarah 
Maria Dalvia de Paiva como 

Conselheira do Conselho Fiscal da 
Associação, em 24 de janeiro, na 
Sede da Entidade. Dirigentes, Con-
selheiros e Associados prestigiaram 
a solenidade. A nova Conselheira 
— que sucederá a  querida colega 
Kazuko Baba — é Associada há 20 
anos, quando se aposentou após 26 
anos de carreira na CAIXA. Atuou nas 

Sarah Maria
Dalvia de Paiva Kazuko Baba

Solenidade de Posse
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Deixamos nossa homenagem a 
esses colegas que tanto contribuíram 
para o fortalecimento da CAIXA e des-
ta Associação.

FALECIDOS

Cleyde Thereza Fabi Raucci
Dalva Tereza Ribeiro de Barros Reple
Ernide Caetano Lopes
Estanislau Pagnossim Filho
Isa Ribeiro Canto Scaglione
Lucilla Capistrano da Silva Reis
Percy Justiniano dos Santos

Dez 2016
Jan 2017
Dez 2016
Jan  2017
 Jan  2017
Dez 2016
Set 2016

ETERNA PARA AQUELES QUE TIVERAM 
A HONRA DE TÊ-LA EM SUAS VIDAS!

Dalva Tereza Ribeiro de Barros 
Reple, sempre alegre, doce, 
amiga, participativa, transmitia 

paz por onde passava. Tanto como 
amiga, como membro da APEA/SP, 
deixou sua marca e seu exemplo de 
dignidade e doçura.

Na APEA, atuou como membro do 
Conselho Fiscal por duas gestões, era 
importante colaboradora nos eventos 
esportivos e incentivadora de nosso 
trabalho. Na CAIXA, Dalvinha (apeli-

do carinhoso dado pelos amigos) in-
gressou em 1977, permanecendo na 
Empresa por 20 anos. Foi exímia pro-
fissional e sempre será lembrada pela 
sua dedicação e carisma.

Estimada amiga, a sua missão foi 
cumprida com perfeição. A você to-
das as nossas vibrações de amor.

Sempre te amaremos!

Diretoria e equipe APEA/SP

CONSULTORIA PARA DECLARAÇÃO DE IRPF

A APEA/SP oferecerá consultoria 
gratuita para esclarecimento 
de dúvidas sobre a Declaração 

de Imposto de Renda Pessoa Física 
2017. Os associados interessados já 
podem agendar data e horário ante-

cipadamente (somente serão atendi-
dos Associados agendados). 

De 6/3 a 26/4 (às 2ª e 4ª feiras), 
das 10h às 15h30 

Contadora Responsável: Maria 
Ivoni Silveira

Agendamentos e mais informa-
ções: Priscila (11) 3150-0900

Associados do Interior: devem en-
caminhar os documentos à APEA/SP 
pelo e-mail ou Correios, após agen-
damento do horário. 

O processo de recadastramen-
to dos Assistidos da Fun-
dação continua suspenso 

desde setembro do ano passado. 
No entanto, segundo nota divulga-
da pela FUNCEF, os benefícios não 
serão cancelados. Os beneficiários 

A diretoria da APEA/SP, consterna-
da, manifesta o pesar às famílias dos 
Associados falecidos. 

que deveriam ter atualizado seus ca-
dastros a partir de outubro de 2016 
devem aguardar a convocação da 
Instituição, portanto, ainda não há 
necessidade de se dirigir às agências. 

A Fundação também informou que 
está negociando a renovação do con-

trato com a CAIXA, que vigorou por 
três anos, mas até o momento ainda 
não houve acordo, logo estuda a con-
veniência de implantar um novo meio 
de realizar os recadastramentos.  

A FUNCEF informará seus participan-
tes assim que questão for solucionada.  

RECADASTRAMENTO DE ASSISTIDOS DA FUNCEF 
PERMANECE SUSPENSO

Benefícios não serão cancelados

CAMPANHA DE VACINAÇÃO 
CONTRA GRIPE 2017

A APEA/SP já está em tratativas com a GIPES/SP para atender Associa-
dos da Capital e grande São Paulo em sua Sede. Aqueles que residem 
no Interior do Estado deverão ser vacinados nas Agências da CAIXA. 

Em breve, divulgaremos mais informações. 

Limite: mínimo R$ 500,00 máximo R$ 8.000,00
Prazo: até 12 meses.
Liberação: de 21 a 30 de cada mês, sujeito a dotação mensal.
Ligue para o número (11) 3150-0900 e se informe! 

Você conhece a Carteira de Empréstimos da APEA?
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Pode ser aberto pela ECT
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Presidente: Ubirajara Garcia Cavalcanti
Vice-Presidente: Hideko de Carvalho
Secretário: Ney Alves Ribeiro 
 
Antonio Aparecido Bronze
Cláudio Lucio David Müzel
Ernesto Zuanella Filho
Ismar Ramos Pinto Júnior
Laura Augusta Gatti Vitral
Maria Heloísa Sampaio Vitale Sandri

Milton Simões César
Silvia Ligieri

Conselho Fiscal
Sarah Maria Dalvia de Paiva
Carlos Alberto Bentivegna
José Carlos Pereira de Carvalho

Representantes Regionais
Araçatuba - Marlene Yoshiko N. Takeda 
Bauru - Ubirajara Garcia Cavalcanti 
Campinas - Silvia Ligieri 
Piracicaba - Rufino Silva Filho  
Pres. Prudente - Sônia A. S. Nobre Cruz
Ribeirão Preto - Fernando A. Fortes Lima
Santos - Paulo Saito
São José do Rio Preto - Hideko de Carvalho 
Sorocaba - Margarida Aparecida da Silva Yo 
Taubaté - Alice Guisard Leal Ferreira

Redação e Pré-edição:  
Maria Lúcia Dejavite

Editoração e impressão:
Articulando Comunicação 
(11) 2561-6229     
www.articulandocomunicacao.com

Projeto gráfico:
Amanda Guimarães,  Ane Costa, Carol 
Alcerito e Thaís Nobile
Tiragem:
3.700 exemplares

Site: www.apeasp.org.br
www.facebook.com/APEASP        
e-mail: jornal@apeasp.org.br

APEA EM NOTÍCIAS

CLASSIFICADOS

PREZADO ASSOCIADO

IMÓVEIS

SERVIÇOS

Os anúncios publicados nesta edição são gratuitos e devem 
proporcionar oportunidade para todos.

Para que possamos atender com imparcialidade os 
nossos associados, interessados em anunciar nesta pá-
gina, vimo-nos na contingência de adotar os seguintes 
critérios:
1  Apenas um anúncio por anunciante;
2  Terá preferência aquele que ainda não anunciou;
3  Se houver espaço disponível, o anúncio poderá ser 
repetido, desde que o interessado formalize o pedido; 
4  A repetição não ocorrerá, caso haja acúmulo de 
novos pedidos.

• VENDO CHÁCARA EM INDAIATUBA/SP - VALE DAS 
LARANJEIRAS
Al. Santarém, 930 - Fone: (19) 98196-8030 falar com 
Clovis

• ALUGO APARTAMENTO NA CAPITAL, PRÓXIMO À ES-
TAÇÃO SAÚDE DO METRÔ
2 dormitórios, armários embutidos, 1 vaga, condomínio 
R$ 583,00  Telma (11) 5549-7472 e (11)99519-0691 
    
• VENDO APTO NA PRAIA GRANDE/BOQUEIRÃO
2 dorm. 1 suíte, varanda, 70 m², 2 vagas, depósito,  pisci-
na, lazer, portaria 24h. Próx. ao comércio, 200m da praia. 
Aceito financiamento/FGTS ou troca por apart. em São 
Paulo/Jabaquara, Saúde. R$ 250 mil. Tratar c/ Maria  
(11) 4324-0877/(11) 97682-0930 (Tim).

•VENDO APARTAMENTO NO CAMBUCI-SP 
AV. DOM PEDRO I. Quarto, sala, cozinha – 1 vaga 
coberta. Área 53 m² - salão de festas – quadra de 
esportes. R$ 260.000,000. Fone: (12) 9 9172-8022 / 
(12) 3882-1969. Contato:  Aluizio

• VENDO APTO - SANTOS/GONZAGA
R. Bahia, nº 142 - ap. 3 - Edifício Sonia MaRia

coM 100 M² útEiS, E vaga dE gaRagEM coBERta.
2 doRMitóRioS, 3º opcional, 2 WcS, Sala, copa, cozinha, 
côModoS aMploS.
pRédio SEM ElEvadoR.
pREço R$ 400.000,00
contato ElSa (11) 5535-2151/9 9391-2912 

• PODOLOGIA - SANDRA M.CARNEIRO DA SILVA

Formada pelo Centro Univ. São Camilo, com experiên-

cia no tratamento de Idosos, atende em domicílio.  

(11) 99584-6905 / (11) 3151-4693 

sancs@itelefonica.com.br 

• PSICÓLOGA - GERONTÓLOGA - TERAPIA 

HOLÍSTICA - IZAURA M. HENRIQUE KOTAIT

R. Indiana, 358 - São Paulo - isaura.tripod.com.br  

ih-kotait@uol.com.br ou isaurakotait@ig.com.br 

(11)5041-5277/5542-7082/5543-9677, tratar c/ 

Isaura; CRP06/03249-6. 

CRT 21.137. Obs: Hora marcada.

• ARQUITETA - NEUSA LONGO

Jardins para pequenos, médios e grandes espaços. Pro-

jetos e reformas de imóveis. (11) 3759-1541.  

     

• PSICÓLOGA E TERAPEUTA SEXUAL -  

BRUNA ZIMMERMANN CRP 06/11/112835  

Atendimento Individual ou Casal - (11) 97467-2083, 

email: brunallzimmermann@gmail.com

• MEL PURO E PRÓPOLIS

Cuide bem de sua saúde! Apiário em Santa Branca. 

Pote grande de mel R$30,00, Própolis

R$ 15,00. Associados da APEA/SP podem retirar na As-

sociação. Telefone: 2692-4203.

Falar com Nídia, Antônio Carlos ou Carlos Alberto.

• CUIDADORA DE IDOSOS 

Ana Maria - Cel: 96894-9197

CURTA NOSSA PÁGINA

Novos meios de informar nossos As-
sociados estão sendo desenvolvidos. A 
APEA/SP vai disparar, semanalmente, o 
Clipping de Notícias com informações 
de extrema importância para os Aposen-
tados e Pensionistas da CAIXA. Acompa-
nhem e mantenham os cadastros atuali-
zados para receber nossos informativos. 

Visite nosso site e saiba mais

CLIPPING DE NOTÍCIAS

Nossa comunicação com os Associados 
está sendo cada vez mais aprimorada.

Siga-nos no Facebook e cadastre-se para 
receber o nosso clipping de notícias!

COMUNICAÇÃO APEA/SP

www.facebook.com/APEASP


